



## Pressemitteilung 1/2016

### **Korbinian Kofler wurde bei der 22. Mitgliederversammlung des GMVD in Frankfurt zum neuen Präsidenten gewählt**

**Frankfurt, 21. April 2016:** Am 15. April 2016 lud der Golf Management Verband Deutschland (GMVD) im Frankfurt Marriott Hotel zur 22. Mitgliederversammlung des Verbandes. Korbinian Kofler, bisheriger GMVD-Vizepräsident, wurde dabei ohne Gegenstimmen der 69 Teilnehmer zum neuen Präsidenten gewählt. Er folgt Detlef Hennings, der nach zwei Amtsperioden nicht mehr für eine weitere zur Verfügung stand.

Seit 2010 war Detlef Hennings neben seiner Tätigkeit als Geschäftsführer des Golfplatzes Schwanhof auch als Präsident beim GMVD ehrenamtlich tätig. Schwerpunkte seiner Vorstandsarbeit waren unter anderem die strategische Ausrichtung des Verbandes, die weitere Professionalisierung des Berufsbildes „Golf- bzw. Clubmanager“ sowie die Kontaktpflege zu in- und ausländischen Golfverbänden. Nun tritt Korbinian Kofler, der seit 2014 ehrenamtlich als Vizepräsident des GMVD tätig war, seine Nachfolge an. „Ich freue mich sehr darüber, den GMVD künftig als Präsident vertreten zu dürfen“, so Kofler. „Neben der weiteren Verbesserung der Serviceleistungen des GMVD werde ich mich weiterhin schwerpunktmäßig um die Regionalkreisarbeit des Verbandes kümmern und sichere den insgesamt 13 Regionalkreisleitern dabei meine volle Unterstützung zu.“

Sanja Bradley nimmt im fünfköpfigen Vorstand künftig den Platz als zweite Vizepräsidentin neben Markus Erdmann ein, der in seinem Amt bestätigt wurde. Die Clubmanagerin des Frankfurter Golfclubs wird sich künftig vor allem um die Arbeit der Koordinatoren sowie die Anliegen der Golfsekretärinnen und -sekretäre kümmern. Zudem wurde Uwe Neumann, Geschäftsführer der Golfanlage Dresden-Ullersdorf, zum neuen Schatzmeister gewählt, da sein Vorgänger Horst Schubert, Vorstand des Golf- und Country Clubs Seddiner See, nicht mehr zur Wahl stand. Damit es bei den Finanzgeschäften des GMVD weiterhin „saubär“ zugeht, erhielt Neumann das Maskottchen des G&CC Seddiner See – einen Berliner Bären.

Die Tagesordnung der 22. Ordentlichen Mitgliederversammlung des GMVD, die den Mitgliedern per Einladung fristgerecht postalisch zugestellt worden war, begann mit der offiziellen Begrüßung sowie der ordnungsgemäßen Feststellung der Beschlussfähigkeit der Versammlung durch den Präsidenten Detlef Hennings. Anschließend wurden die Jahresberichte des Vorstandes und des Geschäftsführers



vorgestellt sowie die Regionalkreisarbeit, das GMVD-Jahresthema und das Graduierungssystem beleuchtet. Weitere Tagesordnungspunkte waren der Bericht des Schatzmeisters, der Bericht des Wirtschafts- und Kassenprüfers Rolf Weinbrenner sowie die Entlastung des Vorstandes und der Geschäftsführung und die Verabschiedung des Budgets 2016. Rolf Weinbrenner und André Mosig wurden erneut als Kassenprüfer gewählt.

Zudem wurde über eine kleine Erweiterung der bestehenden GMVD-Satzung abgestimmt. Nach einstimmigem Beschluss der Mitgliederversammlung wird nun auch die Bereitstellung eines Graduierungssystems im Bereich Golfmanagement in die Satzung aufgenommen (§ 2, Abs. 2 c). Darüber hinaus wurde beschlossen, das Angebot für außerordentliche Mitglieder gemäß Satzung (§ 3, Abs. 4) um eine außerordentliche GMVD-Fördermitgliedschaft für aktive Sekretariatsmitarbeiter/-innen zu erweitern. Golf- und Clubmanager/-innen im Ruhestand bleiben entgegen des Antrags des Vorstandes von dieser Form der Mitgliedschaft ausgeschlossen. Die zusätzliche „GMVD-Fördermitgliedschaft“ soll 100 Euro pro Jahr kosten.

#### Begleitendes Bildmaterial mit Bildunterschriften:

Foto „Verabschiedung“: Der GMVD hat seit dem 15. April 2016 einen neuen Präsidenten: Korbinian Kofler (li.), hier zusammen mit seinem Vorgänger Detlef Hennings (Mitte) bei dessen Verabschiedung sowie mit GMVD-Geschäftsführer Andreas Dorsch (re.).

Foto „Vorstand“: Der neue Vorstand des GMVD (v.l.n.r.): Markus Erdmann, Sabina Gräf, Korbinian Kofler, Sanja Bradley und Uwe Neumann.

Foto „Korbinian Kofler“: Korbinian Kofler (Geschäftsführer des GC München Eichenried) wurde bei der Mitgliederversammlung des GMVD in Frankfurt ohne Gegenstimmen zum neuen Präsidenten gewählt.

Foto „Sanja Bradley“: Sanja Bradley, Clubmanagerin des Frankfurter Golfclubs, legt ihren Schwerpunkt als Vizepräsidentin auf die Koordinatoren- sowie Golfsekretärinnen- und -sekretärbetreuung.

Foto „Uwe Neumann“: Der neue Schatzmeister des GMVD, Uwe Neumann, ist Geschäftsführer der Golfanlage Ullersdorf.

Foto „Horst Schubert“: Horst Schubert war seit 2007 im GMVD-Vorstand und seit 2010 Schatzmeister.



Foto „Teilnehmer“: 69 Teilnehmer kamen zur 22. Mitgliederversammlung des GMVD. Hier im Bild: Die beiden neuen Regionalkreisleiter SÜDWEST: Marc-Frederik Elsäßer (GC Schönbuch) und Holger Meyer (GC Ulm).

### **Einige Kurz-Informationen zum GMVD**

Der Golf Management Verband Deutschland (GMVD) mit Sitz in München ist der eigenständige Berufsverband für alle im Golfbetriebsmanagement hauptamtlich tätigen Personen ([www.gmvd.de](http://www.gmvd.de)). Er wurde 1994 in Bonn gegründet, als Reaktion auf den Professionalisierungsbedarf einer noch jungen und gerade aufstrebenden Golfbetriebsbranche. Derzeitiger Präsident ist Korbinian Kofler vom Golfclub München Eichenried, hauptamtlicher Geschäftsführer ist seit 2006 Andreas Dorsch. Derzeit zählt der Berufsverband über 700 Mitglieder. Der GMVD wird in sechs Regionalkreise unterteilt, die von 13 ehrenamtlich für den GMVD tätigen Regionalkreisleitern geführt werden. Er verfügt seit Anfang 2010 über eine eigene Marketing GmbH, in der die wirtschaftlichen Aktivitäten gebündelt werden.

Besonderer Wert wird auf die Aus- und Weiterbildung sowie auf die Vereinheitlichung des Berufsbilds des Club- bzw. Golfmanagers gelegt. Zu diesem Zweck wurde 2008 das Graduierungssystem „Certified Club Manager“ (CCM) eingeführt ([www.gmvd-ccm.de](http://www.gmvd-ccm.de)).

**Frei zur sofortigen, honorarfreien Veröffentlichung, um ein Belegexemplar oder einen Hinweis wird gebeten. HERZLICHEN DANK!**

GMVD-Pressekontakt:

**Matchpoint**PR  
PUBLIC RELATIONS & COMMUNICATIONS

Dr. Johanna Thiel – Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
House of Golf  
Infanteriestr. 19 / Geb. 4a  
80797 München  
Tel.: 089-58 908 270 • Fax: 089-58 908 272  
[jt@mp-pr.de](mailto:jt@mp-pr.de) • [www.mp-pr.de](http://www.mp-pr.de)